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CONSELHO MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR - PLEITO 2022/2026

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA  21/09/2023

 

Aos vinte e um dias do mês de setembro de dois mil e vinte e três, às oito horas e trinta minutos, realizou-
se a reunião do Conselho Municipal de Alimentação Escolar na sala de reuniões da Secretaria Municipal
de Educação, tendo como presentes os Conselheiros/as: Edilson Alves da Silva, Patrícia Costa, Ciro Dóros
Alexandre Cardoso, Cleiton Leonidas Izauro, Simone Luciana Alexandre, Heloisa Bade, Simone Cidral
Stringari, Palova Santos Balzer, Márcia Schneider, Adriana Silva Modesto - nutricionista de Implantação (
SEPAT), Ceciane Teodozio - Coordenadora Corporativa de Implantação (SEPAT), Luciene Viana Nunes 
Responsável Técnica - Gestora do Contrato SEPAT/ Prefeitura de Joinville, as  Assessoras Técnicas do
Conselho Municipal de Educação Cassiane Leite da Silva e Milena Voss.1.Ordem do dia: O presidente
Conselheiro Edilson deu início a reunião saudando os presentes, a assessora Cassiane deu boas vindas às
participantes da empresa SEPAT e fez as apresentações dos conselheiros. Após Ceciane fez a apresentação
das representantes e um breve histórico da  empresa SEPAT que faz parte do grupo Orbenk, uma empresa
Joinvillense com sua matriz instalada na cidade que conta com 26.000 (vinte e seis mil) colaborados em
todo Estado de Santa Catarina, nos Estados do Paraná e Minas Gerais. Em Joinville conta com 6.000 (seis
mil) colaboradores, serve em torno de 660.000 (seiscentos e sessenta e seis mil) refeições por dia em suas
mais de 1.000 (mil) cozinhas espalhadas em segmentos públicos como hospitais, escolas, cozinhas
comunitárias, presídios e unidades privadas. A alimentação escolar é fornecida nas cidades de
Florianópolis, Londrina , Gaspar, Contagem e Joinville. Em nome da empresa agradecem a oportunidade
de estarem apresentando a empresa para o CMAE (Conselho Municipal de Alimentação Escolar). Diante
do início desse novo modelo de Gestão de Alimentação Escolar que será implantado em Joinville, a partir
do dia 25 (vinte e cinco) de setembro de dois mil e vinte e três, nas 91 (noventa e uma) escolas de Ensino
Fundamental e 66 (sessenta e seis) CEISs, da qual a Empresa SEPAT foi a vencedora da licitação, algumas
perguntas e sugestões foram feitas pelos conselheiros. Conselheira Heloísa sugere que nas reuniões do
CAE tenha sempre um representante da empresa SEPAT presente,  para terem o feedback das visitas
realizadas pelos conselheiros no período. Conselheiro Ciro  pergunta como está o processo para o início de
segunda-feira - Se todas as escolas vão ter cozinheiras? Se o cartão foi entregue? Quem será responsável
por cuidar da leitura do cartão? - Ceciane responde: Que o início será para o Ensino Fundamental e está
tudo certo, que foram feitos testes em algumas escolas, as maiores, que foi um sistema desenvolvido
exclusivamente para Joinville e se acaso tiver alguma intercorrência será ajustado. Nas escolas com
cozinheiras efetivas da Rede, elas ajudam, ou a gestão ajusta alguém responsável, que os alunos fazem a
fila passam o cartão com QR Code e se servem, onde os buffet estão prontos ou são servidos como no
modelo antigo pelas cozinheiras. Márcia comenta que por algum motivo não foi seguido exatamente como
no contrato o teste em todas as unidades, mas todos os gestores foram informados sobre o novo modelo de
gestão da alimentação escolar e o processo de execução, assim como receberam as instruções via EVN. As
nutricionistas e estagiárias(os) de Nutrição passaram em todas as unidades. Joinville contratou a execução,
implantação dos tablets e controle das refeições ofertadas, cabendo ao município fiscalizar. Nos CEIs será
feita a contagem pela presença dos alunos, no Ensino Fundamental pelo QR Code e a contra prova pela
contagem de pratos. Márcia disponibilizará para os conselheiros o material informativo que foi enviado
para as escolas, lista com os alimentos que a Sepat vai utilizar, (testados e homologados pelo CDP)



e cheklist dos gestores. Conselheira Simone Cidral fala da importância de deixar toda a comunidade
escolar ciente desse novo modelo, APP, professores. Conselheira Heloísa comenta que muitas denúncias
acontecem por falta de informação e pergunta: - Como será a alimentação especial? Ceciane responde que
continuará no mesmo modelo atual, cardápio homologado pela Prefeitura, as cozinheiras foram treinadas e
as nutricionista também estão cientes. Márcia informa que o pagamento da dieta especial tem um valor
diferenciado, que já foi enviado para a Sepat a relação com o nome de todos os alunos com dieta especial e
as nutricionistas repassam para Sepat. A responsável Técnica da Prefeitura continua sendo a Márcia e a
Sepat tem a responsável dela e tudo que for referente a alimentação escolar tem de passar pelo Setor de
Alimentação Escolar da Rede Municipal. Ceciane frisa que nenhum  aluno seja com dieta especial ou com
seletividade alimentar sairá da escola com fome. Assessora Milena pergunta se aluno com dieta especial
vai ser servido separadamente? Márcia responde que isso é uma questão da gestão da unidade escolar, uma
vez que todo aluno de alimentação especial é responsabilidade da unidade. As Orientadoras devem
conduzir o aluno e fazer essa mediação entre aluno, cozinheira e alimento. Quem servirá são as cozinheiras
e já foram orientadas. Luciele explana que como já foi da equipe de alimentação do escolar do município e
hoje está com a Sepat. Ela tem o conhecimento agregado de como funcionava o antigo modelo de
alimentação escolar e que hoje tem como missão evoluir, para ampliar, melhorar a oferta e a qualidade dos
alimentos oferecidos aos alunos, pois em cada unidade escolar há suas especificidades como
vulnerabilidade, cultura, conceitos, local. Que no momento a Sepat conta com quarenta nutricionistas em
sua equipe, que atendem em média de quatro a cinco escolas, que no momento pensam que necessitarão de
trinta dias de adaptação. Escolas com especificidades como a E.M. Carlos Heis Funk terá uma nutricionista
integral, pelo quantitativo de alunos e quantidade de refeições servidas por dia. Prevê que a primeira
semana será complicada em questão do uso do tablet, adaptação das cozinheiras, orientar sobre
desperdício. As crianças terão direito a uma repetição (dois pratos). Assessora Cassiane pergunta: se alunos
de contra turno terão direito a alimentação? Márcia responde que muitas atividades não foram informadas
para o setor de alimentação, mas que já está sendo trabalhado com o setor de ensino para gestão da unidade
cadastrar os alunos  no tablet para ser liberado pelo ensino. Conselheiro Cleiton comenta que na unidade
em que trabalha há 8 oficinas de arte no contra turno. Márcia informa que já foi repassado para o gerente
Gabriel, será feito um planejamento e controle por que cada escola tem um quantitativo diferenciado de
alunos em projetos no contra turno, mas ainda não foi liberado. Conselheiros conversam sobre como será
feita a fiscalização do grupo de prestação de contas, os itens a serem observados, pontos de atenção,
receber a relação de alunos , refeições servidas, ajustar os itens do checklist, relatórios, etc. Márcia
comenta que todo processo de gestão entre as unidades e a Sepat será feito via setor de alimentação
escolar, para que se tenha o controle das demandas, através do programa WIKI, que tem uma página
destinada a alimentação escolar. A maior preocupação é para não faltar alimento de qualidade para os
alunos, pois a alimentação faz parte do processo educacional, se o aluno não estiver bem alimentado não
vai aprender de maneira satisfatória. A Sepat elabora os cardápios, mas esses são validados pela
responsável técnica da prefeitura. A responsabilidade pelo contrato é da Prefeitura. 2. Grupo
Qualidade: Conselheiros Ciro e Cleiton: Segue relato das visitas realizadas no dia doze de setembro pelos
conselheiros: E.M. Padre Valente Simioni, cozinha organizada, tudo certo, mas não estavam fazendo a
coleta das amostras, os conselheiros falaram da importância do procedimento e que é necessário fazer. CEI
Sementinha, tudo organizado, limpo, sem nenhuma intercorrência. CEI Ivan Rodrigues, organizado e
limpo, sem nenhum ponto a observar. CEI Professora Zelândia Thomazi Bratti, não estava sendo feito a
coleta de amostras a cozinheira justifica que como são em duas cozinheiras e uma cuida do lactário não
estava tendo tempo hábil, mas os conselheiros instruíram que era possível e que é um procedimento muito
importante para respaldo da unidade; tem forno em desuso na cozinha. Conselheira Simone Luciana
Alexandre: Segue relato das visitas realizada pela conselheira em dezenove de setembro: E.M. Professora
Isabel Silveira Machado, está com armário em más condições de uso, problemas no freezer e na torneira de
água quente, foi orientado para entrar em contato com o setor de infra estrutura, mas nos outros pontos
observados está a contento. CEI José do Patrocínio, tudo organizado, cozinheiras sincronizadas. CEI
Jardim Sofia, bem organizado, mas não estavam marcando as sobras, foi orientado para que fosse feito
diariamente. Conselheiro Edilson e a nutricionista Júlia Néri, segue relato das visitas realizadas por eles no
dia quatorze de setembro: E.M. Emílio Stok, escola organizada, cozinha limpa. E.M. João Meerholz,
cozinha organizada, batedeira e liquidificador industrial em desuso. E.M  Senhorinha Soares cozinha limpa
e organizada, exaustor não está funcionando direito está com barulho, não possuem coifas. 3. Grupo
Prestação de Contas:  As Conselheiras Patrícia e Simone Cidral  Stringari, informam que no dia cinco de
setembro foram conferidos por elas os documentos conforme relatório anexo (SEI), onde apresenta-se a
análise das entregas realizadas pelos fornecedores: 1- FORNECEDOR: Servi Mais de São José
Atacadista LTDA 1.1 Produto: Leite em pó integral - 1kg ; 2- FORNECEDOR: Coopaville 2.1 Produto:



Banana Nanica 3- FORNECEDOR: Cooper Barra; 3.1 Produto: Ovos de Galinha; 4- FORNECEDOR:
Cooperativa Agrícola dos produtores de Joinville e região: 4.1 Produto: Aipim Congelado pacote 1kg;
5- FORNECEDOR: LE Comércio Atacadista 5.1 Produto: Pão de Forma fatiado integral. Diante dos
dados apresentados as conselheiras informam que a prestação de contas foi aprovada pela comissão. Os
Conselheiros presentes acompanham o parecer da comissão e aprovam a prestação de contas apresentada.
4. Demais assuntos: Apresentação do Conselho de Alimentação Escolar para os gestores das unidades
Escolar será feito através do Boletim Semanal da Secretaria de Educação; Incluir as Instituições
Filantrópicas nas visitas do CAE; Márcia comenta sobre um projeto de Lei aprovado em Jaraguá do Sul
,que trata da liberação de alimentos trazidos pelas famílias para alunos com O Transtorno do Espectro do
Autismo (TEA), Márcia relata que em nosso município a causa já foi abraçada por um vereador, mas 
pensa que isso pode acarretar diversas dificuldades para o próprio alunos, pois uma criança com qualquer
que seja a limitação é um ser humano e necessita de uma alimentação balanceada e fonte de vitaminas, a
seletividade alimentar que é uma das características do TEA, pode ser melhorada com o incentivo a novos
alimentos, sabores e texturas seja em casa ou na escola. 5. Organização das atividades do Conselho para
próximo mês: Ficou deliberado pelos presentes os grupos e as escolas e as datas das visitas do próximo
mês, a data da próxima conferência de contas no CDP. Reunião Ordinária de outubro, confirmada para
19/10/2023 na Secretaria Municipal de Educação. Não havendo mais nada a ser tratado, a reunião deu-se
por encerrada e eu Cassiane Leite da Silva, Assessora do Conselho Municipal de Educação e secretária
designada nesta reunião, lavro e assino a presente ata, que após lida, será submetida à avaliação, devendo
ser assinada em caso de aprovação. Joinville, 21 de setembro de dois mil e vinte e três. 

Documento assinado eletronicamente por Cassiane Leite da Silva, Servidor(a)
Público(a), em 29/09/2023, às 10:36, conforme a Medida Provisória nº 2.200-2, de
24/08/2001, Decreto Federal nº8.539, de 08/10/2015 e o Decreto Municipal nº 21.863,
de 30/01/2014.

Documento assinado eletronicamente por Patricia Costa, Servidor(a) Público(a), em
29/09/2023, às 12:19, conforme a Medida Provisória nº 2.200-2, de 24/08/2001,
Decreto Federal nº8.539, de 08/10/2015 e o Decreto Municipal nº 21.863, de
30/01/2014.

Documento assinado eletronicamente por Heloisa Bade, Usuário Externo, em
29/09/2023, às 12:23, conforme a Medida Provisória nº 2.200-2, de 24/08/2001,
Decreto Federal nº8.539, de 08/10/2015 e o Decreto Municipal nº 21.863, de
30/01/2014.

Documento assinado eletronicamente por Edilson Alves da Silva, Usuário Externo,
em 02/10/2023, às 14:27, conforme a Medida Provisória nº 2.200-2, de 24/08/2001,
Decreto Federal nº8.539, de 08/10/2015 e o Decreto Municipal nº 21.863, de
30/01/2014.

Documento assinado eletronicamente por Palova Santos Balzer, Usuário Externo,
em 16/10/2023, às 10:49, conforme a Medida Provisória nº 2.200-2, de 24/08/2001,
Decreto Federal nº8.539, de 08/10/2015 e o Decreto Municipal nº 21.863, de
30/01/2014.

Documento assinado eletronicamente por Cleiton Leonidas Izauro, Servidor(a)
Público(a), em 01/11/2023, às 09:33, conforme a Medida Provisória nº 2.200-2, de
24/08/2001, Decreto Federal nº8.539, de 08/10/2015 e o Decreto Municipal nº 21.863,
de 30/01/2014.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site https://portalsei.joinville.sc.gov.br/
informando o código verificador 0018514089 e o código CRC A1F5BE5D.
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CONSELHO MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR

REUNIÃO DO GRUPO DE TRABALHO PRESTAÇÃO DE CONTAS

DATA: 05/09/2023
HORÁRIO: 08:00
PARTICIPANTES: Patricia Costa, Simone Cidral Stringari

RELATÓRIO:

Foram verificadas as notas fiscais com os romaneios de entrega conforme abaixo:

1- FORNECEDOR: Servi Mais de São José Atacadista LTDA 
1.1 Produto: Leite em pó integral - 1kg 
      Marca: Nutrilandia
      Destino: CEIS
      Quantidade 800 kg
      Valor R$ 35,99 kg
       Empenho: 6030/2023
      Destino: Escolas
      Marca: 
      Quantidade 
      Valor R$ 
       Empenho: 

      Quantidade Total: 800 kg
      Valor Pago: R$ 28.792,00
      Nota Nº: 1178
      Vistoria dos Produtos: Nutricionista: Lucimar Data: 21/08/2023
       Período de Entrega: Agosto/23

       Parecer do GT Prestação de Contas: Conferido e Deferido/indeferido

2- FORNECEDOR: Coopaville 
2.1 Produto: Banana Nanica 
      Marca: 
      Destino: CEIS
      Quantidade 1.860 kg
      Valor R$ 4,03 kg
       Empenho: 12675/2023
      Destino: Escolas
      Marca: 
      Quantidade 
      Valor R$ 
       Empenho: 

      Quantidade Total: 1860 kg
      Valor Pago: R$ 7.495,80
      Nota Nº: 8210
      Vistoria dos Produtos: Nutricionista: Marcia Data: 14/08/2023
       Período de Entrega: Agosto/23
       Parecer do GT Prestação de Contas: Conferido e Deferido/indeferido 



3- FORNECEDOR: Cooper Barra 
3.1 Produto: Ovos de Galinha 
      Marca: Locks
      Destino: CEIS
      Quantidade 543 dúzias
      Valor R$ 9,99 dúzia
       Empenho: 3433/2023
      Destino: Escolas
      Marca: Locks
      Quantidade: 540 dúzias 
      Valor R$ 9,99
       Empenho: 3433

      Quantidade Total: 1083 dúzias
      Valor Pago: R$ 10.819,13
      Nota Nº: 12054
      Vistoria dos Produtos: Nutricionista: Marcia Data: 15/08/2023
       Período de Entrega: Agosto/23
       Parecer do GT Prestação de Contas: Conferido e Deferido/indeferido

4- FORNECEDOR: Cooperativa Agrícola dos produtores de Joinville e região 
4.1 Produto: Aipim Congelado pacote 1kg 
      Marca: Agricultura familiar
      Destino: CEIS
      Quantidade 131 / 134
      Valor R$ 6,71
       Empenho: 3532/10621
      Destino: Escolas
      Marca: 
      Quantidade 
      Valor R$ 
       Empenho: 

      Quantidade Total: 265 kg
      Valor Pago: R$ 1.778,15
      Nota Nº: 8179 e 8178
      Vistoria dos Produtos: Nutricionista: Marcia Data: 10/08/2023
       Período de Entrega: Agosto/23
       Parecer do GT Prestação de Contas: Conferido e Deferido/indeferido



5- FORNECEDOR: LE Comercio Atacadista 
5.1 Produto: Pao de Forma fatiado integral
      Marca: 
      Destino: CEIS
      Quantidade 354,5 kg
      Valor R$ 20,68
       Empenho: 3643 e 10782/2023
      Destino: Escolas
      Marca: 
      Quantidade 
      Valor R$ 
       Empenho: 

      Quantidade Total: 354,5 kg
      Valor Pago: R$ 7.331,06
      Nota Nº: 38075 e 38076
      Vistoria dos Produtos: Nutricionista: Ana Data: 21/08/2023
       Período de Entrega: Agosto/23
       Parecer do GT Prestação de Contas: Conferido e Deferido/indeferido


